

Vatertag mit Pängelanton

WN + MZ 12.5.18



Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton hatte sich einiges für die durstigen und hungrigen Vatertagswanderer einfallen lassen: Sogar eine Musikband sorgte für die passende Untermahlung. Viele Besucher ließen sich vom schlechten Wetter an Christi Himmelfahrt aber nicht abschrecken und stärkten sich bei Grillgut, Crêpe und Kuchen. Nur die Tombola wurde kurzfristig abgesagt. „Wir werden aber die zahlreichen Geschenke bei einer anderen Veranstaltung noch einmal verlosen“, so Sprecher Wolfgang Klein.

Foto: Claus Röttig